



Meine Zeit im LOS

Ich bin jetzt in der zehnten Klasse und mache meinen Realschulabschluss. Im LOS konnte ich mich gut auf den Abschluss vorbereiten, da ich das gemacht habe, was ich brauchte, im Schriftlichen sowie im Mündlichen. Außerdem konnte ich auch in den Ferien zum LOS kommen, um mich auf die Prüfungen in Englisch und Deutsch vorzubereiten. Wir haben schon nach den Prüfungen der neunten Klasse mit der Vorbereitung der zehnten angefangen, was mir sehr geholfen hat. In der Schule sind wir erst im Dezember 2024 damit gestartet, was sehr wenig Zeit war.

Im LOS haben wir Basics in Deutsch und Englisch wiederholt, wie Kommaeregeln, Zeiten, Wortarten. In Englisch vor allem auch unregelmäßige Verben und Rechtschreibstrategien. In der neunten Klasse war alles mit viel weniger Stress verbunden, weil die meisten Lehrer in der Schule sagten, dass der Abschluss einfach sei. Trotzdem habe ich sehr viel im LOS gelernt, damit ich bessere Noten bekomme. Die fünfte und sechste Klasse waren ziemlich einfach und cool, denn in dieser Zeit hatte ich Homeschooling. Die Tests waren auch immer okay.

Am meisten werde ich die Zeit von der dritten bis zur vierten Klasse vermissen, denn da bin ich hierhergekommen. Damals hatte ich nur Deutsch und zwar immer freitags vier Unterrichtsstunden hintereinander. Diese Zeit war zwar anstrengend, aber ich werde sie am meisten vermissen. Es war alles so einfach, und bei Frau G. durfte man in den letzten zehn Minuten spielen. Damals gab es noch Paintball, heute nicht mehr. Auf Budenberg kann man aber auch viele gute Spiele finden, zum Beispiel Wörterraten. Am besten war aber das Schriftliche. Auf dem Computer gab es mit Tasttrain auch etwas Gutes. Ich hatte es schon zehnmal oder öfter durch, aber man bekam immer einen Extra-Stempel, wenn man drei verschiedene Tasttrain-Übungen nacheinander richtig gemacht hatte.

Schlussendlich lässt sich sagen, dass LOS mir in meiner Schullaufbahn sehr viel geholfen hat, auch wenn es manchmal nervig war, wenn meine Mitschüler Ferien hatten und ich dann an einem Freitag noch zum Lernen ins LOS gehen musste. Mir werden die Zeiten von damals, von der dritten bis zur sechsten Klasse im LOS, am meisten fehlen. Die Zeit war noch einfach chillig, weil man sich auf nichts anderes konzentrieren musste.

M., 16 Jahre
Juni 2025